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10月７日(木)14:20～16:00で第３回「学校運営協議会」を開催しました。今回は，運営協議会の冒頭
各学級の授業を参観していただくとともに，9月初旬に改修工事を終えリニューアルされた音楽棟や感
染症対策をしている保健室の様子を見ていただきました。

会長の挨拶を賜った後，校長が挨拶しました。その後全国学力・学習調査検査結果についての資
料を基にした学校側の説明と，新型コロナウィルス感染症対策についての取組について学校側からの説明を
行いました。その後，各委員からの質疑応答や情報交換をすることができました。次回(第４回)は12月16日(木)
に実施する予定です。

２ 「全国学力・学習状況調査」結果について
Ｑ 「家庭において日本語で話しているか」
の設問に違和感を覚える。単に「家庭内で
親子の会話をしているか」ではどうか。

Ａ 全国一律の設問であり，学校では変更でき
ない。

Ｑ 授業で，習熟度別の指導をしているか。
Ａ １年数学と３年英語数学で実施している。
Ｑ 家庭学習が不足に対する，学校が講じて
いる手立ては何か。

Ａ 授業の終末段階でワークや練習問題等に取
り組ませている。

Ｑ 誤答の多い問題に対して，調査後の対策
は何か。

Ａ Web問題，過去問，よか問などに繰り返し取
り組ませている。

３ 新型コロナウィルス感染症対策について
Ｑ 歯磨き中に，飛沫感染対策を行っている
か。歯磨きを中止させてはいないか。

Ａ 飛散させない歯の磨き方の啓発を図ってい
る。歯磨きは継続させている。

Ｑ ワクチン接種を受けない生徒への，誹謗
中傷をさせない取組をしているか。

Ａ 「校長の一言」や学級で指導している。
Ｑ ワクチン接種の有無についての調査を実
施ているか。。

Ａ 学校で把握することは考えていない。
４ 意見交換
○ タブレットでは計算ミスがないが，子ど
もたちの計算力が低下するのではないか。

〇 タブレット端末は鉛筆やノートなどと同
じく学用品の一つである。使用上の課題を
解決しながらどんどん使わせてほしい。
○ 「一人も取り
残さない教育が
大切だ」と前教
育長が過去議会
答弁で発言して
いたが，実践で
きているのか。

第３回学校運営協議会報告

１ 授業参観
○ ５時間目の授業の様子を参観していただい
た。新型コロナウィルス感染症予防対策とし
て，廊下からの参観のみ実施した。

※ 会長から「３年生は落ち着いて授業を受
けているが，２年生の中は授業中グラグラし
ている生徒がいた」との指摘があった。

※ トイレのスリッパが揃えられていないものが
数足あり指摘があった。

※ １年の教室や３年生の保体の授業で生徒が不
在の教室があったが「整然としている」とお
褒めの言葉があ
った。かばん棚
のかばんの蓋ま
できちんと整頓
されている，と
お褒めの言葉が
あった。

今後の学校運営協議会での検討事項等
※ 「第３回学校運営協議会」を受けて
① 引き続き新型コロナウィルス感染症
対策を講じながら，教育活動を推進する。
② １年生の総合的な学習の時間におけ
る職業講話の講師候補者を推薦する。
※ 第４回運営委員会は12月16日(木)開催予定
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